

# EIN SPIEL FÜR SCHLÄGERTYPEN

von Hannah Struckmeier und Laura Lassl

Badminton ist ein toller Sport, den man auch beim Badminton Verein Werther ausüben kann. Es gibt diesen Verein schon seit 1980, also seit 34 Jahren. In dem Badminton Verein Werther ist Stefan Sahrhage für die neun- bis zwölfjährigen „Minis“ zuständig, Andreas Klose für die 13- bis 15-Jährigen und Dennis Koppenbrink für die 16- bis 19-Jährigen. Im Verein gibt es derzeit 110 Mitglieder.

Weltweit wird Badminton von mehr als 14 Millionen Spielern aus mehr als 60 Ländern ausgeübt.

Es ist ein Fehler, wenn...

- der Spieler beim Aufschlag den Ball verfehlt
- ein Objekt außer dem Ball das Netz berührt
- ein Spieler den Ball zweimal in Folge berührt
- der Service nicht korrekt ist
- der Ball während des Spiels außerhalb des Feldes landet
- durch das Netz oder unter dem Netz gespielt wird
- der Spieler nicht auf seiner Seite des Feldes trifft.

Ein Badmintonfeld ist ca. 13,40m lang, ein Netz ist 1,55m hoch.

Ein unbenutzter Profischläger kostet zwischen 40 und 160 Euro, es gibt aber auch Amateurschläger für 20 Euro und auf eBay sogar günstige Gebrauchtschläger für einen Euro.

